



Foto: Radio Nacional de Colombia

Ahora su esperanza es una mesa de diálogo, que les dirá si por fin pueden regresar a sus tierras.

## Después de 25 años, reubicarán a 150 familias desalojadas en Arauca

Lunes, Febrero 8, 2021 - 14:28

El anuncio lo hizo la Procuraduría General de la Nación, organismo que convocó a la Agencia Nacional de Tierras a una mesa de diálogo, para **buscar soluciones a la situación de 150 familias desalojadas**, hace más de 25 años, de Reinería y Río Lipa, Arauca, como consecuencia de la extracción de hidrocarburos en la zona.

Dicha reunión tendrá lugar el 10 de febrero, y contará con la asistencia de los **Ministerios de Agricultura, Interior y Vivienda**, el gobernador de Arauca, los alcaldes de Arauca y Arauquita, el personero de municipio y los representantes de la Unidad de Planificación Rural Agropecuaria de las Agencias de Desarrollo Rural y de Renovación del Territorio, Sierra Col Energy y la Asociación Nacional Campesina.

### El desalojo

Este gran número de familias fueron desalojadas de sus tierras en 1993, luego de haber recibido **promesas de reubicación del Incora, hoy Agencia Nacional de Tierras**, cuando la entidad entregó a **Ecopetrol** dos zonas de más de 8 mil hectáreas en los municipios de Arauca y Arauquita para proporcionar seguridad adecuada al complejo Caño Limón y promover el uso adecuado de los suelos.

Ahora la Procuraduría, **actuando como garante de los derechos de esta población vulnerable**, viene haciendo acompañamiento para garantizar el cumplimiento del plan de reubicación de la totalidad de estas familias, así como fue ordenado por el Consejo de Estado.



Procuraduría General de la Nación

@PGN\_COL



La @PGN\_COL convoca mesa interinstitucional de diálogo para garantizar reubicación de familias campesinas de #Arauca desalojadas hace más de 25 años

[bit.ly/2YTR9oq](https://bit.ly/2YTR9oq)



**BOLETÍN DE PRENSA**  
BOLETÍN 103

### Procuraduría convoca mesa interinstitucional de diálogo para garantizar reubicación de familias campesinas de Arauca desalojadas hace más de 25 años

**Bogotá, 8 de febrero de 2021.** La Procuraduría General de la Nación convocó a la Agencia Nacional de Tierras a una mesa interinstitucional de diálogo para avanzar en la búsqueda de acciones concretas que pongan fin a la difícil situación de 150 familias que fueron desalojadas hace más de 25 años de las zonas de Reinería y Río Lipa (Arauca), con ocasión del proceso de extracción de hidrocarburos en el sector que ellos habitaban.

A la reunión, que se llevará a cabo el próximo 10 de febrero también han sido convocados los Ministerios de Agricultura, Interior y Vivienda, el gobernador de Arauca, los alcaldes de Arauca y Arauquita, el personero de municipio y los representantes de la Unidad de Planificación Rural Agropecuaria de las Agencias de Desarrollo Rural y de Renovación del Territorio, Sierra Col Energy y la Asociación Nacional Campesina.

Las familias fueron desalojadas de sus tierras, con la promesa de ser reubicadas, luego de que el Incora, hoy ANT (Agencia Nacional de Tierras), entregara en el año 1993 a Ecopetrol dos zonas de más de 8 mil hectáreas en los municipios de Arauca y Arauquita, con el fin de proporcionar una seguridad adecuada al complejo petrolero de Caño Limón y promover el uso adecuado de los suelos, el agua y la protección de los ecosistemas de los esteros y sabanas de esa área.

1:58 PM · Feb 8, 2021



6 2 Copy link to Tweet

Etiquetas: Política, Desplazados, Arauca, Procuraduría, Mesa De Diálogo, Derechos Humanos